

## 并户堂小学校 Well-being 通信

2 学期 スタート号

【学校教育目標】 目的意識を持ち、主体的に学び、かかわり、活動する力の育成 ~実態把握・ねらいの設定・振り返りを大切に~

## 9月1日は、「**防災の日**」です!

台風10号の動きに翻弄されながら、9月2日の2学期始業式を迎えました。本当に、前日まで心配しましたが、天理市の被害は少なかったようで、ホッとしました。ニュースでは台風と離れた地域でも大雨の被害が甚大で、自然災害の猛威を改めて感じました。

さて、9月1日は「防災の日」です。9月1日というのは、1923年9月1日に起こった関東大震災から由来しているようです。歴史の教科書にも出ていますが、関東大震災はマグニチュード7.9、震度6弱~7、死者・行方不明者が10万5000人もの大規模な被害でした。この時の教訓を忘れないために、「防災の日」が制定され、実際のところ、9月は災害が多いそうです。始業式にも子どもたちに話しましたが、「自然災害はいつ起こるかわからない」ので、日ごろから①避難場所②防災用品③避難訓練について家族で相談しておいてほしいです。大人がいない時に、自ら命を守る行動がとれるようになってほしいものです。これから起こるかもしれない自然災害に備えて・・・・。

## 2学期スタート!

いつものように、門の前 に立っていました。子ども たちは、いつも通りにあい さつを元気に返してくれ



ました。今日は、微笑みながらあいさつしてくれた子どもたちもいて、幸せな気分になりました。I学期末に代表委員会で決めたあいさつスローガン「笑顔満載 あいさつの花を咲かせよう」すばらしいスローガンができました。このスローガンが達成される頃には、今より何十倍もいい学校になっているはずです。おうちでもあいさつの花を咲かせてくださいね。2学期は、季節も過ごしやすくなり、

行事も秋の遠足、修学 旅行、運動会、学習発 表会等、目白押しです。 大きく成長できる2学期 にしていきたいです。保



護者の皆様、ご協力をよろしくお願いします。

## 登下校のときに地震がきたら・・

すぐーるでもお知らせしていますが、もし、登下校 の時、地震がきたら、子どもにはおうちか学校か近 い方に逃げるように指導しています。

- ① まず、倒れるものが近くにないところで、身を低くして地震がおさまるまでしゃがむ。(頭を守る)
- ② 家か学校か近い方に分団で避難する。
- ③ 学校にいる時は、保護者の方のお迎えを待つ。

